
Herr Jatzow verweist auf die Verbesserung der Verkehrssituation in der Gutenbergstraße.  

 

Die Verkehrssituation wird beraten und festgestellt, dass die Straße zwar sehr eng ist, aber 

bereits verkehrsberuhigt ist, relativ wenig Verkehr aufweist und der Schwerlastverkehr eher 

über den Ring abgeleitet wird. 


